

地域と人をつなげるコミュニティ情報紙

ひので

ひろげよう友愛

のばそう教養

でかけよう公民館



Vol.60
2026.January



表紙：門松作り（環境教育事業）

Contents

- 新年のご挨拶
- 福祉だより
- トピックス



日之出公民館
ホームページ



Instagram



HINODE_PUBLICHALL



新年のご挨拶

日之出公民館長 前田 誠一郎

あけましておめでとうございます

日之出地区の皆様方におかれましては、希望に満ちた新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

日頃から、日之出公民館の運営ならびに各種事業やイベントの遂行に深いご理解とご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

今年は「午年」です。午は、古から人々の生活を支え力強く駆け抜ける姿から、飛躍や発展の象徴とされてきました。私たちもこの素晴らしい年にあやかり、この一年が躍動感あふれる、実り多き年となるよう職員一同力を合わせ心新たに努めてまいります。

公民館は、生涯学習の場、地域づくりの拠点であり、「つどう・まなぶ・むすぶ」を基本理念に掲げております。地区の皆様一人ひとりの「やってみたい」という気持ちを大切にしながら、趣味を深める場、新しい知識を得る場、そして何よりも地区の方々との絆を深める場として、皆様が安心して集い、学び、交流できる場所であり続けられるよう運営に努めてまいります。また、誰もが気軽に「話」し合いができ、「輪」がひろがるまち。「環」境に配慮し、安全安心で「和」みがあり、誇りにしたい「“わ”がまちひので」を目指します。

皆様の益々のご健勝、ご多幸と地区の発展を心よりお祈り申し上げますとともに、本年も変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

午年さん いらっしゃい



山口俊子さん
(松城在住) 1942年生まれ

主人と、公民館行事やひのでスマイルに参加したり、畠仕事も楽しくしています。このまま元気で過ごしていきたいです。



藤岡茂樹さん
(米松在住) 1966年生まれ

還暦でウマれ変わったつもりで、全てウマくいくようにヒヒヒーンと全力疾走します。鞭よりも人参をお願いします。



高橋彩菜さん
(志比口在住) 2002年生まれ

新しい出会いや変化を前向きに受け止め、日々の小さな幸せを積み重ねながら、自分らしさを大切にして歩んでいきます。そして何より家族と絆を深め、幸せを運ぶ存在として、笑顔溢れる一年を過ごします！



福祉だより



日之出地区社会福祉協議会 会長 毛利 茂則

穏やかな新年をお迎えのこととお喜び申し上げますと共に皆様にとって良き一年になりますよう御祈念申し上げます。

さて、昨年12月には民生児童委員・主任児童委員の改選が行われ下記委員の方が活動を始めていますのでご紹介いたします。また、本年4月には福祉委員も改選となり新旧交代した委員と共に社会福祉協議会として一致団結して、地域福祉の向上に精進努力して参りますので、本年もよろしくお願ひ申し上げます。



民生児童委員の紹介

(任期 令和7年12月～令和10年11月)

氏名	担当地域
笹木 章子	西永平寺、割場、日之出上1の組、日之出上2の組、日之出上5の組、親和、フレックス
山原 恵子	旧永平寺、日之出上4の組、白山町、鵜匠中町、鵜匠東町、日之出中6の組、日之出中7の組
松田 光正	日之出中3の組、観音町、鵜匠本町、新材木町
大西 由紀	中島町、日之出中4の組、日之出中5の組
松本 重弘★	城之橋中町、松城町
酒井 信幸	城之橋中町北、城之橋中町南、城之橋上町
松平 由紀恵★	下北野鉄道、下北野西、下北野北、下北野北電、下北野東篭
小木 進★	城東南1、城東南2、下北野南3、下北野板谷、城東3丁目東、下北野中
島田 くみ子	四ツ井第1、四ツ井第2、四ツ井第3
野村 敏雄★	山之前
吉川 幸枝	米松、松城東
藤岡 茂樹	新米松第1
松井 宏樹★	米松第2、平岡第3
西本 由香	志比口第5、平岡元、平岡第1、平岡第2
吉野 功★	志比口第1、志比口第2、志比口第3、志比口北、清川上1の組、志比口1丁目、グランドール福井
浅原 顯子★ (主任児童委員)	日之出地区全域

★は新任委員 ◎は退任された委員 前川悦子・ニツ木和夫・海野由裕・酒井秀夫・山中良子・坪田千栄子

★ 表彰 ★

おめでとうございます。益々のご活躍をご祈念申しあげます。

<民生児童委員功労表彰>

◆ 福井市長表彰 ◆ 松田光正委員、松平由紀恵委員



赤い羽根共同募金にご協力いただき誠にありがとうございました。

募金額は￥157,789でした。この一部が次年度の福祉協議会の活動補助金として還元されます。

文殊山に登ろう！

11月16日、秋晴れのもと、初の事業となる文殊山登山が開催されました。

朝は少し肌寒い感じでしたが、山を登るにつれ体も温まり、頂上に着くころには快晴で非常に暖かかったです。

参加者はベテランから初心者、小さな子どもまで幅広く、自分のペースで彩鮮やかな紅葉を楽しみながら登って



いました。

往復2時間余りの行程でしたが、怪我や、クマに遭遇することもなく、無事下山しました。参加者からは、「また来年も登りたい」「参加してよかったです」などのお声をいただきました。次はどこの山登りになるのでしょうか？楽しみですね。

『おたのしみ会』

12月6日（土）公民館にて「お楽しみ会」を開催いたしました。

«敬老事業»

30名を超える多くの方が参加され、「笛吹きクローバー」による脳の活性化体操を交えた軽音楽の演奏と、「日ッ出門座」によるスコップ三味線と民踊、日舞などが披露され、賑やかで楽しい時を過ごす事が出来ました。



門松寄せ植え講習会

新年を間近に控え、見谷晴美氏を講師にお迎えし門松寄せ植えづくりを行いました。最初に植物ひとつひとつにお正月を彩る意味があることを学びました。続いて実習に移り、「寄せ植えのきまり」を忠実に守りながら、各々の感性を活かし仕上げていきました。

寄せ植えづくり終了後、講師の指導の下、職員と共に正面玄関用の大きな門松づくりにも挑戦しました。初めての大がかりな慣れない作業に四苦八苦しましたが、来館者より、「手作りとは思えない見事な門松やね！」と高い評価をいただけて“ホッ”と安堵し、無事に新年を迎える準備を整えることが出来ました。«12月23日 日之出公民館 環境教育事業»

